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Candidatures (ordre alphabétique) 

 

Henk BAARS / Réseau Européen Eglises et Libertés EN-RE 

Je me suis de plus en plus investi dans les travaux de la Conférence des OING, qui est le 

seul organe qui représente la société civile à travers les ONG au sein du Conseil de 

l'Europe. Il faut optimiser les possibilités de bien le faire. Pour être parfaitement honnête, les 

déplacements pour recueillir des informations sur le terrain sont irremplaçables. Je ne suis 

pas un brillant expert financier. Je suis théologien de formation et je suis impliqué dans de 

nombreuses initiatives bénévoles concernant les réfugiés, les banques alimentaires et la 

lutte contre la pauvreté, et surtout le mouvement pour la paix, qui prend de plus en plus 

d'importance en ces temps. Je considère qu'il est très important que nous prêtions attention 

à la mise en réseau afin d'obtenir des fonds pour certains objectifs. C'est ce dernier point qui 

me tient à cœur et sur lequel je pourrai concentrer mes efforts.  

 

Wielie ELHORST / Forum Européen des Groupes Chrétiens LGBT FEGCLGBT 

Comme nous le savons tous, la pression sur la société civile en Europe s'accroît. Les 

développements populistes, autocratiques et antidémocratiques sur l'ensemble de notre 

continent font que les OING des droits humains sont moins entendues, voire menacées, car 

l’expression de leurs intérêts est ignorée, moins bien accueillie, voire combattue. De 

nombreux membres des groupes qui font partie du Forum européen des groupes chrétiens 

LGBT vivent les difficultés qui sont la conséquence de ces évolutions, à la fois en tant que 

membres de leurs groupes et dans leur vie personnelle. 

Il est donc d'autant plus pertinent et utile qu’OING-Service assure la solidarité entre les 

OING qui ont un statut participatif auprès du Conseil de l'Europe, exprimée financièrement. 

Bien que membre d'une OING qui, elle-même, lutte toujours pour maintenir une capacité 

suffisante pour accomplir son travail et rendre possible sa représentation dans les travaux de 

la CINGO, je suis disposé et heureux d'être candidat au Conseil d'administration d’OING-

Service, en contribuant modestement à cette partie de la CINGO. 

 

Joyce HERRENT / The European Young Bar Association EYBA 

J’ai été élue pour un premier mandat au sein d’OING-Service en décembre 2021. Je suis 

actuellement secrétaire au sein du Bureau d’OING-Service et souhaiterais continuer à 

pouvoir exercer cette fonction dans le prochain comité. L’oing ayant le statut participatif à la 

Conférence des OING du Conseil de L’Europe et dont je fais partie est l’EYBA, une 

association d’avocats européens. A l’époque en tant que Présidente de cette OING, j’avais 

pu être active à la participation à la Conférence. Depuis 2006, j’exerce la profession 

d’avocate en Belgique aux barreaux de Mons et Bruxelles. 

 

Thea MOHR / Union bouddhiste européenne UBE 

Le poste de membre du Conseil d’administration  d'OING-Service a suscité mon plus grand 

intérêt en raison de la diversité des exigences et des activités. Depuis maintenant trois ans, 

je travaille au sein du comité pour le dialogue interreligieux et interconvictionnel de la 

Conférence des OING du Conseil de l’Europe, pour l'Union bouddhiste européenne, en 



collaboration avec la coprésidente. En tant que modératrice des webinaires de ce comité, j'ai 

déjà été en contact avec OING-Service à plusieurs reprises et j'ai été très impressionnée par 

le soutien compétent apporté aux fins des webinaires. Mon intérêt pour le Conseil de 

l'Europe, et plus particulièrement pour la COING, s'explique par le fait que je considère qu'il 

est indispensable que les sociétés civiles soient représentées en tant qu'organe à part 

entière dans une organisation aussi importante que le Conseil de l'Europe. A l'avenir, la 

COING doit se faire connaître encore davantage dans les Etats membres et rayonner sur 

eux, en reprenant sur place - dans les pays membres respectifs - le travail avec ses « best 

practices ». 

OING- Service devrait pouvoir soutenir financièrement la COING de manière plus importante 

sur le chemin qui pourra renforcer son statut au sein du Conseil de l'Europe, par exemple 

pour les frais d’interprétation  et les frais des voyages indispensable pour rencontrer la 

société civile et les autorités sur place. Pour cela, il serait indispensable qu'OING-Service 

obtienne le statut d’ une association d'utilité publique. Les dons pourraient ainsi être 

déductibles. La collecte de dons et le travail de presse qui y est lié pourraient être très utiles, 

pour le domaine d'activité de soutien du Conseil de l'Europe, tourné vers l'avenir. Un travail 

de presse élargi, peut-être aussi dans la perspective d'un site Internet remanié, pourrait 

également avoir des conséquences positives pour l'efficacité d’OING-Service.En tant que 

membre du CA d’OING-Service je pourrais me consacrer àcette tâche prometteuse et mettre 

à profit mes connaissances et mon expérience. 

En ce qui me concerne, je suis diplômée en gestion d'entreprise et titulaire d'un doctorat en 

sciences des religions, avec une spécialisation en bouddhisme. Pendant plus de 20 ans, j'ai 

travaillé à la Diakonie de Francfort-sur-le-Main en tant que directrice. J'étais non seulement 

responsable du budget annuel devant le conseil d'administration, mais j'avais également la 

responsabilité du personnel pour plus de 2000 employés. 

L'échange international et interculturel avec des organisations partenaires à l'étranger, 

surtout dans le domaine européen, a toujours été mon intérêt personnel. J'ai pu suivre cet 

intérêt, grâce à mes propres formations en communication interculturelle. J'ai également 

contribué à plusieurs reprises à la conception du site Internet des différentes organisations 

afin de focaliser et de rendre compréhensible la présentation numérique. 

Après mon départ à la retraite, ces dernières activités subsistent et se complètent très bien 

avec les tâches reprises du comité pour le dialogue interreligieux et interconvictionnel. 

Mes objectifs à moyen et long terme au sein de la COING consistent avant tout à attirer 

l'attention du public sur ce travail d'orientation et à accroître, par des travaux convaincants, la 

fiabilité et les « meilleures pratiques » existantes jusqu'à présent, afin de contribuer ainsi à 

ce travail d'orientation pour la paix dans les sociétés civiles européennes. Je considère les 

tâches d’OING-Service comme un élément supplémentaire dans ce sens. 

 

Harry ROGGE / Association Européenne des Géographes EUROGEO 

Étant un membre de longue date de la Conférence des OING (depuis 2009), je suis heureux 

de soutenir bénévolement l'objectif d'OING-Service. Il s'agit de promouvoir le fonctionnement 

et les activités de la Conférence en collectant et en mettant à disposition les moyens 

nécessaires! Si je suis en mesure de faire évoluer ces activités en étant membre du Conseil 

d'administration, je me porte candidat. J'ai pu constater le dévouement de l'actuel président 

pour faire avancer le travail d'OING-Service et attirer notre attention. Etant géographe et 

membre de l'ONG internationale EUROGEO, j'ai promu le travail de la Conférence des OING 

en présentant récemment le dépliant “Pourquoi l'Europe est incontournable!”. Si membre élu 

du Conseil d'administration d'OING-Service, je saurai utiliser mon énergie dans ses activités.  

 


